



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

personnes âgées

Question écrite n° 34951

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme demande à M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées s'il envisage de revoir les conditions de remboursement des soins de pédicure pour les personnes âgées. Il tient à lui rappeler l'importance de ces soins pour améliorer le confort, l'autonomie et éviter les chutes chez les personnes âgées.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 34951

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 mars 2004, page 1557